



旭川市PTA連合会
会長 小山英明

多くの皆様に感謝

旭川市PTA連合会

【事務局】
旭川市六条通五丁目
日章小学校三階
TEL 二三一・二九一六番
FAX 二三一・二九一七番

【発行責任者】小山英明



て頂きました。会員の皆様方、OBの皆様方等々たくさんの方々との出会いと、たくさんの方々と話をできる機会を頂き、私自身も成長させて頂きました。

多くの皆様方に厚く感謝を申し上げます。
ありがとうございました。

PTA研究大会を終えて

旭川市PTA連合会
研修部担当副会長 佐々木直人

笑顔の『輪』広がる研修会

母親委員長 村岡規佐子



植松努氏による「思うは招く夢があればなんでもできる」全体講演では、全ての参加者に深い感銘を与えてくれました。「どうせ無理」を無くし、「だったらこうしてみたら」とみんなで知恵を出し合えば、どんな問題も解決し夢が叶う、それは歴史が証明している。すぐあきらめる、すぐあきらめさせることをするのではなく世の中を変えていきましょうと力強い講演でした。早速、単Pより講演依頼の問い合わせがあり、皆様の活動のお役に立ったことが幸い思います。

今回もPTA研究大会集録を発刊しています。その中に、全体講演や各部会の記録を記載しています。また、アンケートの集計や皆様のご意見やご感想も掲載していますのでぜひご覧ください。

総務部の事業 「一年振り返つて」

総務部担当 副会長 真下仁志



母親委員会事業として、教育懇談会を十月に旭川市教育委員会学校教育部長をはじめ旭川市・教育委員会各担当者にご出席頂き開催いたしました。教育懇談会は、日頃接することのない市及び市教委側と意見交換をすることでそれぞれの問題点、改善点等をお互いに共有し、未来志向に立つて子どもたちのために何ができるか考える場であり、同時に信頼関係を構築する場であると考えております。

その上で、この事業は今後もより一層意味のあるものにしていかなければならぬものであり、市及び市教委側とより良い関係を築かれるべきです。今年も親子で楽しく、全ての会員に内容が伝わる仕組みづくりを考えていければと思います。

また、ピールパーティーも今年で五年目を迎え、開催するたびに参加者が増え、今回も多くの皆様にお越し頂きました。学校、単P、OB全ての方々が一堂に会し、日頃集まる会議とはまた違ったそれぞれの顔があり、日々大変な日常生活を忘れさせてくれるひとときでもあります。この有意義な交流活動の場ともなっているピールパーティーを、来年、再来年と続けて行ければと思います。

総務部は今後も、市P連活動を会員皆様に伝えていくには何が出来るかを常に考え、単P、ブロック事業活動に直結したより身近な活動を目指してまいりますので、皆様の変化を支援、ご協力を宜しくお願ひいたします。

ファミリーブームメントについて

事業部担当 副会長 柴 静香

今年度のファミリーブームメント事業は、夏と冬、併せて三回実施いたしました。

六月十六日の「田植え体験」に始まり、七月二十一日には「田んぼ生き物調査」を行いました。田んぼの中に入り稻を植えたり、虫取りをしたりなど、なかなかできない経験をする事ができたと思います。慣れない、ぬかるんだ田んぼの中ではしゃぐ子ども達の笑顔が印象的でした。

冬は、平成二十五年一月十七日、新富小学校さんのご園意でグラウンドと体育館をお借りして、宝探し等の雪中遊びやスノーモービル体験を行い、昼食に豚汁を食べました。当時は天候にも恵まれ、冬の外遊びを満喫できました企画だったと思います。

ファミリーブームメントは、子ども達と触れ合う唯一の事業です。そこで、来年度も親子で楽しみながら絆を深め他の家族との交流を図れる事業を進めて行きたいと思います。

本年度、この事業に参加して頂いた児童生徒並びに家族の皆様方、お手伝いを頂きました役員の皆様方、そしてご支援を頂きました皆様方に心より感謝申上げます。



今年度も一年間多くの皆様方にお力添えを頂きました。PTA研究大会・母親研修会・教育懇談会・ファミリーブームメント等々の事業を無事に終えることができましたこと、心よりお礼を申し上げます。

「どうせやるなら楽しくやりたい」との思いから、今年度も活動をして参りました。公式事業ではありませんが、綱引き大会や旭川のお祭りにも参加させて頂きました。この一年間皆様方と共に楽しく過ごさせて頂きました。東日本大震災の傷跡は未だ消えず、たくさんの方々が悩み、苦しんでいらっしゃいます。でも、少しずつではありますが一步前に向かつて歩んでいらっしゃいます。大変な思いをされた方々の気持ちに少しでも寄り添い共感できる自分でいたいと思う毎日です。

一人の立場に身をおく」ということは、なかなかできるものではありませんが、子どもたちのためには少しでもお役にたてればと思つております。

三月十日、全道各地で北海道PTA連合会の呼びかけで「心のきすなキャンペーン」(日本PTAが全国のPTAに呼びかけて行っている事業で、震災で保護者を亡くした子どもたちへ基金を設立し、就学助成を行う)の募金活動を、旭川でも買物公園で行いました。当日は朝から大荒れの天気でしたが、募金を始めた時には、一時でしたのが青空が広がり、天も私たちの活動を後押ししてくれているようにさえ感じました。お陰様で多くの皆様方にご賛同頂き、たくさんの方々の善意をお預かり致しました。

私たち感謝を表す時に「ありがとうございます」という言葉を使います。めつたないこと、あることが稀である。そこから「めつたにないことをやって頂いて感激です」という感謝を表す言葉として使われるようになつたそうですね。この一年間、本当に多くの皆様方に支え

